Schach

USV-Team klettert ins Erstliga-Mittelfeld

Das Schach-Team des USV TU Dresden hat sich mit zwei Heimsiegen am Wochenende nach seinem Fehlstart von 3:9 Punkten endlich von den Abstiegsplätzen abgesetzt. Nach den Siegen SV Mülheim-Nord (5,5:2,5) und gegen den ersatzgeschwächten SC Hansa Dortmund (7:1) liegen die Dresdner jetzt im Mittelfeld auf dem neunten Platz.

Damit können die Sachsen schon in drei Wochen den Klassenerhalt so gut wie perfekt machen, bei den Spielen gegen den Drittletzten Griesheim und gegen Hockenheim. Zuvor steht noch die Zwischenrunde des Deutschen Pokals an, bei dem TU Dresden unter den letzten 16 steht und in Niederbayern beim SV Röhrnbach antritt. (tib)